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集まろう・語ろう・楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

会員67名　出席42名  （出席計算人数47名）

出席報告

出席率　77.8％ 5月21日は補填により 98.1％
　

　前回お話しました、地頭力についてお話をしたいと

思います。今この地頭力はビジネススキル系の言葉の

中で最もホットなキーワードだそうでございます。それ

では地頭力とはどういう事かという事でございますが、

地頭力は単なる知識だけでなく、その知識を試行的に

活用しながら、表に出して問題解決や、未知の事柄へ

の対処やコミュニケーションなどに活用出来る総合能

力のようなものを言うそうでございます。やさしく言いますと、全く知らない分野

の事柄であっても、理解力が早いとか、物事の本質や問題の根本を見つけ出す

事が出来る人の事を言うそうです。また、アイデア力がある人も地頭力があると

の事です。職業で言いますと、得てして地頭力の高い職業は、数学者、プロ棋士

等に多いとの事です。

　どうしたら地頭力を高める事が出来るのかという事でございますが、地頭力

は3層構造がございまして、1層目は、知的好奇心（何かと考える原動力にな

る）、2層目は、論理的思考力と直観力であります。論理的思考力は、当たり前の

事を当たり前につなげるだけだから、直観力をペアにして使う事が大切である

という事です。　この2つは、地頭力のベースとなるものであります。これに3層目

の思考力の要素を加えます。

　①仮説思考力（つまり結論から考える）

　②フレームワーク思考力（全体から考える）

　③抽象化思考力（単純に考える）

　つまり、結論を想定して、全体を客観的に見て、そして出来るだけ単純に考え

るという事でございます。この様な訓練を日々意識していけば、地頭力が高まっ

ていくとの事であります。

　最後に、余談でありますが、親の知能は子供に遺伝するのかという事でござ

います。これについて調査した結果がございます。参考までに申し上げますと

両親とも頭が良い場合、子供に遺伝する確率

子供の知能は　頭が良い71.5％　普通25.5％　頭が悪い3％

片方は頭が良いが片方が悪い場合　子供に遺伝する確率

子供の知能は　頭が良い33.4％　普通42.8％　頭が悪い23.8％

両親とも普通の場合　生まれてくる確率

子供の知能は　頭が良い18.6％　普通66.9％　頭が悪い14.5％

両親とも頭が悪い場合　生まれてくる確率

子供の知能は　頭が良い5.4％　普通34.3％　頭が悪い60.2％

　この結果を見る限り、遺伝というものはかなりの確率で影響を与えるようです。

しかし、トンビがタカを生んだとか、突然変異とか、いろんなケースがございます。

心配は無用かと思います。何よりも努力に勝る天才なしでございます。

梅村昌孝出席委員

堀慎治幹事幹事報告

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員
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Leaがいつもお世話になっています。7月3日には帰国します。今日、Leaの卓話

を聞きに来ました。宜しくお願い致します。

本日は宜しくお願いします。

6月1日は78歳の誕生日でした。

5月30日は結婚記念日でした。

6月8日は14回目の結婚記念日です。無事迎える事が出来ます。ありがとうご

ざいました。

先週には妻の誕生日にきれいなお花を頂戴し、ありがとうございました。

6月1日の地区慰労ゴルフコンペで最年長参加賞として水瓜を5個頂きまし

た。重かったー！

先日の仙台旅行では大変お世話になりました。植樹祭に参加し、東北の復興

と社会奉仕に少しでもお役に立てば本望です。

今日はネパール大地震の義援金箱を持ってきました。皆様、義援をお願いしま

す。また、昨日堀さんにご馳走になりました。ありがとう。

中野さん、鈴木さん、名古屋瑞穂RCにようこそ。これから宜しくお願いします。

仙台では皆さんにお世話になりました。本日、娘が夏休みでアメリカから帰っ

てきます。

65歳でも50肩だそうです。早退して整体へ行きます。

明日5日の株主総会をもって、中部ケーブルネットワーク（株）の社長を退任し

ます。43年間の会社勤めを卒業します。

いつもありがとうございます。

・6月4日（木）13：40から第12回理事会をヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」

にて行います。

　

黒田　勝基さん

後藤　武夫さん

平野哲始郎さん

田中　隆義さん

鶴田　　浩さん

湯澤　勇生さん

髙村　博三さん

野崎　洋二さん

松波　恒彦さん

湯澤　信雄さん

佐治　寬行さん

内田　久利さん

髙木　元明さん

江口　金満さん

平野哲始郎さん　鈴木　健司さん　松波　恒彦さん
湯澤　勇生さん　長坂　邦雄さん

6月誕生日おめでとう



例会のご案内

日本での1年間の経験

■今週の卓話 6月11日（木）

暴力団の資金獲得活動の現状について

前 公益財団法人暴力追放愛知県民会議

専務理事　井口弘造さん

テ ー マ

卓話講師
：

：

次年度行事予定内 容：

■次々週予定 6月25日（木）　下期納会

か茂免

18：00～20：00

場 所

時 間
：

：

■次週の予定 6月18日（木）　第5回クラブフォーラム

卓話

　皆さんこんにちは！去年の8月からホストファミリー、

RC、学校と沢山旅行をし、日本の建築や文化、料理を

学びました。今日は日本で過ごした間に、私が体験した

事を話します。

　まず、修学旅行では長崎に行きました。子供の時はい

つもキャンピングをしていたので、私にとって旅館やホ

テルに泊まった事はすごく面白かったです。

　京都には2回行きました。1回目はホストファミリーと伏見稲荷大社と清水寺に行

き、2回目は学校から銀閣寺と平安神宮に行きました。

　Universal Studio Japanにも最初と最後のホストファミリーと行きました。

最初のホストファミリーとはハロウィーンの時に行きました。夜にはスタッフがゾ

ンビになってパーク全体を歩きます。先月、最後のホストファミリーのお母さん

達、フィンランドの留学生のヘリナとUSJに行きました。ヘリナと私はハリーポッ

ターの町が大好きで、沢山バタービールを飲みました。バタービールはお酒では

なくソフトドリンクですが、ビールのように見えます。

　2つ目のホストファミリーとは奈良に行きました。私にとって奈良は小さな京都で

す。鹿に買ったビスケットがなくなると、鹿が私のおしりを噛みました。痛かったです。

　東京はRCの人と行きました。東京タワーやスカイツリーを見て、留学生達と

秋葉原のメイドカフェにも行きました。2日目に私は初めてディズニーランドに行

きました。ディズニーランドは父があまり好きではないため、行った事がありませ

んでした。3日目に行ったディズニーシーでは、雨が降っていて寒かったです。

　スキー旅行では他県の留学生にも会いました。アメリカの留学生カーターさん

とフランスの留学生ルシエンさんは、スノーボードは初めてでしたが上手でした。

　北海道は最初のホストファミリーと行き、スノーボードとアイススケートをしま

した。4日目は富良野に行き、チーズ工場を訪問しました。その後、小さな家の形

をしたお店に行きました。家の形をしたお店が沢山並んでいたので、まるで村の

ようでした。動物園は、南の動物が雪の中にいるのが少し変な感じがしました。

　愛知では、東山動物園や、名古屋港水族館、イチゴ狩りに行きました。

　ナガシマスパーランドにも行きました。最高点から海を見る事ができるスチー

ルドラゴンが特に好きです。

 学校でも沢山面白い事をしました。例えば学園祭です。日本の学園祭は学生達が

すごく頑張っている事が印象的でした。私のクラスの出し物はサウンドクリエート

でした。サウンドクリエートとはミュージカルのようなもので、ストーリーは歌と音

で伝え、言葉は使いません。その時、私は初めてアコーディオンを弾きました。

　体育祭は日本のイベントで一番好きです。私のチームは勝てませんでしたが、

本当に頑張ったのですごく楽しかったです。

　3年生の卒業式にも参加しました。スイスで卒業式は家族のイベントです。スイ

スでは先輩達が卒業式の2週間前にパレードをします。その後は学校に来ず、卒

業式はホテルで行います。学生達は先輩の卒業式に参加しませんので、日本の卒

業式は学生の言葉にとても感動しました。

　学校で私はバトン部に入りました。毎日2時間の練習があり、顧問の先生はす

ごく厳しい人で時々本当に疲れます。いろいろなトリックとトスを習いました。バト

ンを見ないでトスをする時はすごく怖かったです。

　来週に行うバレー大会は、私の最後の学校イベントになります。私達は練習を

本当に頑張っているので、皆で勝ちたいです。

　RCの人とも様々な経験をしました。私は犬山での最初のオリエンテーション

を覚えています。他国の留学生と初めて会い、新しい友達が出来ました。初めてお

風呂に入り、日本の城を見ました。3月はRCのRYLAセミナーに行きました。

　日本にいる間、スイスの友達が旅行に来て、私のホストファミリーと大須や名

古屋城に行きました。先月は私のおばさんが旅行に来ました。

　私は日本で日本語や文化など沢山の事を習いました。今では日本語での簡単

な話が出来ます。その他にも私は新しい自分を発見しました。今の私は自信があ

り、立ち直りが早く、人生を楽しむ事が出来ます。

　最後に、この1年間お世話になりましたRCの皆さん、本当にありがとうござい

ました。

青少年交換留学生　Lea Stalderさん

6月1日（月）、涼仙ゴルフ倶楽部にて近藤ガバナー年度慰労ゴルフコンペが開催

され、夜は近藤ガバナー夫妻、髙須地区幹事夫妻を慰労する会が行なわれまし

た。岩田会長と堀幹事より、奥様方に花束と記念品が贈呈されました。

近藤ガバナー夫妻、髙須地区幹事夫妻を慰労する会

5月30日（土）、宮城県岩沼市で開催されました第3回千年希望の丘植樹祭

2015に17名の会員が参加し植樹作業を行ってきました。

森の防波堤プロジェクト

　新会員入会式にてバッジとネームプレートが新会員に渡されました。

　バッジはロータリアンの誇りと奉仕をさせて頂く謙虚な気持ちを着用する証

です。名札は会員、ビジター、ゲストの皆さんに名前を覚えて頂くのに役立ちます。

中野健二さん
株式会社ベガコーポレーション　代表取締役　

分類：広告代理業　

　ロータリー活動は何も分かりませんが、先輩方から勉強

させて頂き、今後RCが発展しますよう頑張って行きます。

鈴木実さん
株式会社ラパンセ　代表取締役　分類：美容業

　中野さんと同じくロータリー活動は何も分かりません

が、本日RCに入会させて頂きましたので、心身共に頑張っ

て行きます。宜しくお願いします。

新会員入会式


	1698-1k
	1698-2k

